

Neuer Vorsitzender und höhere Beiträge

Generationenwechsel im Schützenvereinsvorstand

NORDHOLZ. Mit Frank Chrzanowski haben die Nordholzer Schützen auf der Jahreshauptversammlung einen neuen Vorsitzenden gewählt und damit Generationswechsel vollzogen. Der neue Mann an der Spitze löst Hermann Mindermann ab. Chrzanowski ist seit 1986 Vereinsmitglied, war schon einmal 2. Vorsitzender und führte bis zur Versammlung die Kasse.

„Ich möchte die Traditionen der Schützen so weit es geht erhalten, setze mich aber nachhaltig für mehr Sport im Schützenwesen ein“, sagt Frank Chrzanowski. „Der Verein wird sich für die Nordholzer Bevölkerung öffnen, ich möchte Bindeglied zwischen Jung und Alt sein“, erklärte der Präsident weiter. Hermann Mindermann tritt aus gesundheitlichen Gründen ein wenig kürzer.



Frank Chrzanowski (rechts) löst Hermann Mindermann als Schützenvereinsvorsitzenden ab. Foto thm

Mit Helmut Trinkies als 2. Vorsitzenden und Leiter des Tresenbetriebes, Kassenwart Theis Blohm, den Sportleitern Niklas Genthe und Jens Hänel, den Pistolenreferenten Frank Felder und Wolfgang Kühn, der 2. Jugendwartin Meike Spinck und einem Festausschuss unter Leitung von Gisela Mindermann steht ein bewährtes Team an der Seite des des Vorsitzenden.

Die Versammlung hat unter anderem wegen der steigenden Energiekosten die Beiträge für erwachsene Schützen um fünf Euro erhöht. Die Satzungsänderung betraf den Spielmannszug, den es nicht mehr gibt und den Damenwart, der ebenfalls abgeschafft wurde. Der Jugendsprecher Florian Kroop ist jetzt Vollmitglied des Vorstandes.

Wer als Vereinsmitglied bei Versammlungen Anträge stellt, muss Wege erklären, wie das Vorhaben finanziert werden soll.

Willi Tants wurde für seine Verdienste als langjähriger Sportleiter zum Ehrenmitglied ernannt. Dem Ehepaar Elfriede und Ernst-August Schade wurde der Ehrenbrief des Nordwestdeutschen Schützenbundes, die höchste Auszeichnung des Landesverbandes, überreicht. Die Familie Pickler hatte als Entschädigung für die Bauarbeiten in der Nachbarschaft einen großen Topf Gyrosuppe spendiert.

Der Nordholzer Schützenverein hat zurzeit 133 Mitglieder, davon 14 Jugendliche. (thm)